



Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2018

Anzug Stephan Mumenthaler und Konsorten betreffend Regulierungskostenbericht

P155546

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Mumenthaler betreffend Regulierungskostenbericht abzuschreiben.

Begründung

Dem Regierungsrat ist bewusst, dass sich die Regulierungskosten für die Unternehmen in einem vernünftigen Rahmen bewegen sollten, so dass die Attraktivität und die Dynamik des Wirtschaftsstandortes Basel-Stadt nicht negativ beeinträchtigt werden. Er setzt sich daher bereits heute mit etablierten Massnahmen (u.a. Regulierungsfolgenabschätzung, E-Government, Einflussnahme auf Bundesebene) für den Bürokratieabbau ein. Zudem hatte er im Rahmen der Anzugbeantwortung eine Umfrage in allen Departementen durchgeführt und wichtige Anhaltspunkt zu den bestehenden Regulierungskosten erhalten. Der Regierungsrat setzt weiterhin auf die konsequente Anwendung der Regulierungsfolgenabschätzung im Rahmen des Standortförderungsgesetzes.

